## Antrag Nr. 13-O-12-0057 alle Fraktionen

## Betreff:

Ruhender Verkehr Ecke Gronaustraße/Lilienthalstraße (SPD/CDU/LINKE)

## Antragstext:

Alle im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:

Der Magistrat (Dezernat IV/Amt 66) wird gebeten, auf beiden Seiten (in der Gronaustraße) Markierungen anzubringen, um die Querungsmöglichkeiten für Fußgänger zu verbessern. Die Wirksamkeit dieser Maßnahme ist durch die Aufstellung von Blumenkübeln abzusichern.

## Begründung:

In einem gemeinsamen Ortstermin mit Vertretern der Ämter 66 (Herr Röhl/Herr Thiel) sowie 31 (Herr Zollmann) am 26.11.2013 bestand Einvernehmen, dass akuter Handlungsbedarf besteht. Nach Auffassung aller Besprechungsteilnehmer kann dies wirkungsvoll und mit geringem Aufwand durch die im Antrag beschriebenen Maßnahmen umgesetzt werden. Diese Verfahrensweise hat sich an der Ecke Köhlstraße/Am Pfad gut bewährt. Da die gleiche Situation auch an der Ecke Lindengarten/Lilienthalstraße vorliegt, sollte dort analog verfahren werden.

Wiesbaden, 02.12.2013

Reinhold Auth Marek

Fraktionssprecher SPD Fraktionssprecher CDU Fraktionssprecher Die LINKE